



« Les villes en mouvement : imaginaires et créativités »

Regards croisés sur la ville d'outre-mer

La Maison de l'Architecture de la Guyane a le plaisir de vous inviter à la présentation de son projet «Les villes en mouvement : imaginaires et créativités» qui aura lieu le jeudi 17 février 2011 à 18 heures à l'auditorium de Remire-Montjoly.

A cette occasion aura lieu la projection du film «Pas, un film qui s'appelle Pas» réalisé par Jean-François Manicom avec le soutien de la Maison de l'Architecture de la Guadeloupe, documentaire poétique et urbanistique présenté au festival international du film d'Afrique et des Iles en octobre 2010 à la Réunion.

La projection sera suivi d'un cocktail.

I N V I T A T I O N

*Merci de confirmer votre présence par mél : ma.guyane@yahoo.fr
ou par téléphone au 05 94 30 98 51*